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Aos trintas dias do mês de abril de dois mil e vinte e cinco (3010412025), às sete horas e trinta
minutos (7:30), na sala de reuniões do Instituto Cultural (ICSL), atendendo convocação do
presidente do Conselho Municipal de Política Cultural (CMPC), Roveli Bichels, reuniram-se

os conselheiros: Talila Gracieli Vieira, Roveli Bichels, Evandro Piva , Lorita Reiter, Josilene
Casagrande Sutili, Everton Lovera, Leila Franz Coelho. Após as boas vindas do Presidente do

CMPC Lorita Reiter explanou sobre o calendiír'io de Maio, que está com diversas atividades
para serem realizadas, recital didático, organização do FLIC e o Festival de Dança, que já
possui 40 coreografias confirmadas. Ainda estamos no processo licitatório para poder fazer a
contratação dos jurados e espera-se 400 a 500 dançarinos/as, também comentou sobre o
projeto da Câmara pâra que as ações do Instituto possam receber patrocínio, fazendo parcerias

com público e privado, também disponibilizando uma alimentação pâra o Festival de Dança, e' comentou sobre a difrculdade de conseguir orçamentos com as empresas. Estão organizando o

edital do FLIC e junto com essas ações as oficinas continuam acontecendo. Roveli também

contribuiu com a explicação sobre o recital que vai acontecer e convidou o pessoal para virem
assistir, comentou sobre o regulamento do FLIC que foi realizado um enquete e não haverá

mais sistema de batalhas e na categoria infantil terá cotas para pessoas residentes em São

Lourenço do Oeste e todas as inscrições serão feitas por vídeo, as inscrições terão que ter um
acompanhamento instrumental e Roveli também comenta que no momento da divulgação em

rádios e jornais, é importante falar desse novo formato da inscrição. Lorita comenta sobre a

avaliação da Páscoa que na próxima semana será feita uma reunião para se medir em números

também, mas já há uma prévia das entidades, que enviaram um feedback positivo, sendo

muito importante também pâra o financeiro das entidades, a maioria das entidades tiveram
êxito nas vendas e lucro também. Mais de 5 mil pessoas participaram da feira. Com relação às

shows foi feito a tentativa de trazer atrações diferentes e que impactaram as pessoas. E foi
importante mostrar as diversas formas artísticas que temos. O grupo Águas Nativas cantou

músicas que já haviam apresentado no FLIC, tendo uma avaliação positiva, para o próximo
ano também se tem idéias para ffazer novas atrações e a idéia de convidar as entidades sem

fins lucrativos continuará, pois gera um impacto muito positivo para as mesmas. Sendo urn

evento cultural e social. Assim que tiver informações mais concretas, a presidente trará na

próxima reunião. Lorita também fez a avaliação sobre a reunião som a classe artística, pois

houve mudança na Lei de Licitações e conseqüentemente na forrna de contratação, Evandro
Piva questiona como funcionarão as licitações e os editais de premiações como o Palco

Alegria. Everton L,overa: explana sobre a questão das contrataçôes e que há interesse em

manter editais como o Palco Alegria, porém, o fomento dos artistas locais precisa ser dado a

todas classes artísticas, e que atualmente não temos atividades para teatro, leitura, aftes

visuais e que precisamos encontrar um forma de suprir as outras demandas, e que para Páscoa

por exemplo era preciso ter atividades diversificadas. e que o recurso público precisa ser

disponibilizado para as diferentes artes. O Instituto promove diversos editais e que um edital
não aberto não significa que não haverá mais. Roveli sontribui com uma fala voltada para a
importância dos editais e que a equipe vem pensando enr vários formatos para deixar os

editais claros, e enfatiza a importância da reunião que tivemos a comunidade de

artistas possam entender quais são os processos de fomento a cultura o que mudou também
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com a nova Lei de Licitações. E que é importante também contemplar todas as classes

artísticas, pontuando também que sim é necessário ter um movimento para mais recursos para

os artistas e que essa cobrança não pode ser apenas do Instituto mas também de outros
âmbitos da gestão pública. Lorita também fomenta a importância do projeto de patrocínios

que esta em trâmite na câmara de vereadores. Lorita finaliza a avaliação sobre a reunião que

teve pouca participação e que muitas vezes as pessoas reclamam e não participam do

processo, entendemos que muita pessoa não tem interesse. Everton frnaliza explanando sobre

a Lei que auxilia nos transportes e que esta em andamento. Everton Lovera: Aldir Blanc: Em
São Lourenço desde 2020 o município participa de todos os processos e que agora abriu a
plataforma do tranfere GOV para aderir os recursos para 2026. E que para este processo

também precisa ter participação da sociedade civil e vão participar do novo processo.

Também falou que esta em tramite no senado a garantia do recurso total para o Brasil inteiro.

Roveli: Sobre o Fórum dos Gestores municipais, e que é um evento que vai oferecer oficinas
importantes comentando de forma breve sobre as mesmas. Palavra - livre: Talila Vieira
divulgou a Feira Culinaria venezuelana, e o que gerou também a conversa para a valorização
das outras culturas, italianas, alemãs e venezuelanas, a presidente relatou sobre a feiras das

etnias que já participou e que uma idéia seria pensar em algo para todas as etnias. Roveli
agradece a presença de todos. Eu Talila Gracieli Vieira redigi a presente ata, que apos lida e

aprovada, será assinada pelos participantes.


